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11-2{,g 5 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen I. 
des Nationalrates XVU. Gesetzlebunsspcriode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Mag. PRAXMARER, Dr. STIX 
an den Herrn Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 
betreffend Lehramtsstudium 

Durch die letzte Reform des Lehramtsstudiums im Jahr 1976 ist es nun nicht mehr 
nötig, auch im zweiten Fach, nun Nebenfach genannt, eine umfassende Lehramts
prüfung abzulegen. Sie wird praktisch durch das bloße Abprüfen von Lehrver
anstaltungen ersetzt, also durch das Sammeln von Zeugnissen. Dies hat zu einem 
schwerwiegenden Niveauverlust bei den Studienabgängern geführt, was umso b~

denklicher ist, als diese ja verantwortlich für die Bildung der nächsten 
Generationen sind. Es ist daher auch kein Einzelfall mehr, daß eine1junge(r) 

Lehrer(in) bittet, in seinem zweiten Fach nicht eingesetzt zu werden. 

Die unterfertigten Abgeordneten halten daher eine Reform des Lehramtsstudiums 

für notwendig und richten in diesem Zusammenhang an den Herrn Bundesminister 

für Wissenschaft und Forschung die 

A n fra g e 

1) Gibt es in Ihrem Ressort Überlegungen, das Lehramtsstudium zu reformieren? 

2) Wenn ja: 

a) Haben Sie bereits diesbezügliche Gespräche mit der Frau Bundesminister 

für Unterricht, Kunst und Sport geführt ? 
b) In welche Richtung gehen die überlegungen Ihres Ressorts? 

3) Wenn nein: Werden si~' aufgrund der aufgetretenen Mängel eine Reform des 

Lehramtsstudiums anstreben? 
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